

**ACTA N.º 365.**- En la ciudad de Tarariras, a los 21 días del mes de febrero de dos mil veinticuatro, siendo la hora diecinueve treinta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. La concejal Marisel Saporiti, falta con aviso, se convoca al concejal suplente y sobre la hora de comienzo de la sesión avisó que había tenido un percance y no pudo concurrir. Aclaremos que desde el día 1º de marzo de 2023, día en que presentara renuncia la concejal suplente de la lista 8904, no ha habido representación alguna por parte de dicha lista.

\*1º) Se da lectura del acta N° 364, se deben realizar correcciones.

### \*2º) ASUNTOS PENDIENTES

Se informa que la Moto ya está empadronada, asegurada y se adquirió un casco para el capataz.

Uno de los dos triciclos ya esta para ser empadronado y el otro llega la semana próxima.

Ya se colocaron las rejas que se hicieron para las rosas en la Avda. Kennedy.

Respecto al carrito que se reinstalará en AFE, están en proceso de fabricado del mismo.

Se armó el grupo de CECOEM y se estarán comunicando a través del mismo.

### \*3º) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos solicitud de colaboración económica para un programa informativo de la Ciudad de Juan L. Lacaze, La Voz de la Aréna, el concejo resuelve no colaborar, ya que son varias empresas locales, que se dedican a la información, (periódicos, semanarios, TV, radios, redes sociales), para los cuales ya se destinó un suma de dinero con anterioridad.

Recibimos solicitud de colaboración económica para canal informativo de la Ciudad de Colonia, "Colonia Solidaria", la resolución del concejo es la misma que la anteriormente expresada ya que hay un dinero para ese rubro que se manejó con anterioridad.

Recibimos carta de vecinos de Barrio Michelín Salomón, denunciando la presencia de animales varios en espacios verdes del barrio Jardines de la Union. El alcalde hablará con el dueño de los animales y le solicitará que retire los mismos del predio.

Se presenta remito de gastos de librería Copymas, donde fueron levantados los materiales solicitados por la Comisión de Cultura para evento "Arte en Vivo". Se hará llegar una carta a dicha Comisión, consultando a que institución se entregarán los trabajos realizados, ya que esa era la condición para aprobar la colaboración. Cuando tengamos esa respuesta se hará efectivo el pago de los materiales.

Recibimos pedido de colaboración, con servicio de Ambulancia y trofeos por parte de los organizadores de la cuarta edición del DUATLON en Tarariras, para el día 2 de junio. El concejo aprueba la colaboración del servicio de Ambulancia y eleva a la Dirección de Deportes la solicitud de trofeos.

Recibimos presupuesto para la reparación de un juego para niños y el presupuesto de realización de nuevo juego. Se consultará a las empresas algunas dudas sobre materiales y se resolverá en la próxima sesión.

Se recibe solicitud de ubicación de un carro ambulante de venta de tortas fritas en la calle Luis Moris y Avda. Kennedy de nuestra localidad. Se aprueba la localización.

Se comenzó por parte de una empresa tercerizada, la obra cordón cuneta en barrio El Empuje de nuestra ciudad. Debido a que están haciendo zanjado, vecinos han solicitado recibir material (que sería desechado), para relleno en sus propiedades. Se aprueba que cada vecino que lo necesite, llene una solicitud en la oficina del Municipio.

Recibimos carta de Adopciones Tarariras, solicitando saber si por intermedio de INBA, se realizaran castraciones en el mes de marzo. El alcalde se pondrá en contacto para darles una respuesta.

**\*4) VARIOS**

El alcalde comenta, que solicitó la revisión de unos metro de cordón cuneta del barrio los sauces, vinieron los encargados y volvieron a marcar la altura de los mismos. Se comenzará a retirar y volver a hacer una parte que estaba en desnivel.

El alcalde informa que se solicitarán presupuestos para la realización de 23 cámaras en Barrio Los Sauces.

También se solicitará presupuestos para la continuación del muro en AFE y realizar un muro y reparaciones varias en el frente del Liceo local.

El alcalde informa que se realizo por bajo tierra, toda la conexión eléctrica del pozo semi surgente del Cementerio local.

También en el Cementerio, se culminó el cambio de alambrado, se solicitó presupuesto para el tramo que queda.

Recibimos reclamos varios por poda, residuos y demás. El alcalde informa que los mini cargadores están en reparación y se ha atrasado esa recolección.

Siendo la hora 22:00, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día 06 de marzo a la hora 19:30.

Lozano Rosales

Jgn

M. M. M. M. M.

38